

Luxemburg, 19 Dezember 2025

PRESSEMITTEILUNG

Luxempart startet Partnerschaft mit VALEARA, einem führenden Anbieter für mentale Gesundheit in Deutschland

Luxempart hat eine Investitionsvereinbarung abgeschlossen, die den Einstieg als Mehrheitsgesellschafterin bei VALEARA vorsieht. Der Abschluss der Transaktion wird für das erste Quartal 2026 erwartet. VALEARA ist ein führender Anbieter ambulanter Dienstleistungen im Bereich mentaler Gesundheit.

Das Unternehmen leistet einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung der mentalen Gesundheitsversorgung in Deutschland. Auf Basis einer integrierten Plattform aus unterschiedlichen Versorgungseinrichtungen und interdisziplinären Teams ermöglicht das Unternehmen Patientinnen und Patienten einen zeitnahen Zugang zu umfassenden und qualitativ hochwertigen Behandlungsangeboten. Darüber hinaus begegnet VALEARA der strukturellen Knappeit therapeutischer Kapazitäten durch den gezielten Aufbau und die Weiterentwicklung von Fachkräften in der eigenen Akademie.

Luxempart geht eine Partnerschaft mit dem Management Team unter der Leitung von CEO, Dr. Christian Utler, sowie den bestehenden Gesellschaftern um GENUI, einer renommierten unternehmerisch geprägten Beteiligungs-gesellschaft, ein. Als neuer Mehrheitsinvestor wird Luxempart VALEARA in der nächsten Wachstumsphase begleiten und dabei die starke Unternehmenskultur sowie den konsequenten Fokus auf hochwertige Behandlungsergebnisse für Patientinnen und Patienten bewahren.

“VALEARA steht auf einem sehr soliden Fundament. Wir haben eine moderne, leistungsfähige Organisation aufgebaut, die Qualität, Kultur und wirtschaftliche Nachhaltigkeit verbindet. Mit Luxempart gewinnen wir nun einen starken Partner, mit dem wir unsere nächste Wachstumsphase strategisch gestalten können. Unsere Strukturen sind darauf ausgelegt, Qualität und Wirkung auch im Wachstum verlässlich zu sichern und zu skalieren. Unser Anspruch bleibt dabei unverändert: Menschen in ihrer Komplexität und mit ihren seelischen Bedürfnissen ernst zu nehmen, Versorgung strukturell zu verbessern und einen messbaren Beitrag zur Entstigmatisierung seelischer Erkrankungen zu leisten. Mit Luxempart kommen wir unserer Vision näher: VALEARA – menschliche Verbindung für mentale Gesundheit..”

Rudolf Ohnesorge, Mitglied des Group Executive Committee und verantwortlich für die DACH Aktivitäten von Luxempart, kommentiert: *“Die mentale Gesundheit ist ein zentrales Anliegen der heutigen Gesellschaft. Dr. Utler und das Team von VALEARA haben einen einzigartigen patientenorientierten Ansatz entwickelt, der eine hochwertige Versorgung für das gesamte Spektrum der Patientenbedürfnisse bietet. Wir freuen uns darauf, VALEARA bei ihrer ambitionierten Mission zu unterstützen.”*

John Penning, CEO von Luxempart, ergänzt: “Investitionen in die mentale Gesundheit passen gut zu unserem langjährigen Engagement im Gesundheitswesen als einem unserer Fokusbereiche. Mit unserem flexiblen, langfristigen Ansatz sehen wir uns als idealen Partner für die nächste Wachstumsphase von VALEARA. Das Unternehmen ergänzt unser Portfolio an Gesundheitsunternehmen, zu denen Medios, Nexus, Pflegebutler und Rimed gehören.”

Über VALEARA

VALEARA steht für eine neue Ära in der ambulanten Versorgung seelischer Gesundheit. Das interprofessionelle Team hat einen klaren selbstgesteckten Auftrag: Die Reduzierung von Stigmatisierung seelischer Erkrankungen und das Schließen von Versorgungslücken da, wo Menschen Hilfe brauchen – zwischen Klinik und Zuhause, in Wartezeiten auf Psychotherapie, in der Begleitung zurück in einen geregelten Alltag. Als Arbeitgeber betrachtet VALEARA Gefühle als einen wesensbestimmenden Bestandteil des Menschen. Das prägt die Kultur und das Führungsverständnis. VALEARA steht für ein echtes Miteinander, hohe Eigenverantwortung und für die Balance aus Empathie und Leistung – individuell und als Gemeinschaft.

VALEARA: Menschliche Verbindung für mentale Gesundheit.

Über GENUI

GENUI ist eine private Beteiligungsgesellschaft mit Sitz in Hamburg und Zürich. Sie wurde 2014 von renommierten Unternehmern und erfahrenen Investmentexperten gegründet, die seit über zwei Jahrzehnten in Unternehmen investieren und sie beim Wachstum unterstützen. GENUI verfolgt den Ansatz des „Guten Unternehmertums“ und damit das Ziel, attraktive Renditen und positiven Impact zu vereinen. Die mehr als 30 Unternehmer hinter GENUI (Gründer und Gesellschafter von Unternehmen wie BioNTech, Fressnapf, Adecco, Cancom u.a.) sind aktiv und persönlich in alle Stufen des Investmentprozesses involviert. Der Fokus von GENUI liegt auf marktführenden Unternehmen in den Themen Gesundheit, Nachhaltige Transformation und Digitalisierung.

Über Luxempart

Luxempart ist eine börsennotierte Investmentgesellschaft mit Sitz in Luxemburg und einem Nettovermögen von 2,3 Mrd. EUR. Mit permanentem Kapital und einem erfahrenen Investmentteam bietet Luxempart flexible langfristige Finanzierungslösungen und unterstützt seine Portfoliounternehmen aktiv bei Wachstum und internationaler Expansion. Die Strategie umfasst Investitionen zwischen 25 Mio. EUR und 100 Mio. EUR in der DACH-Region, Frankreich, BeLux und Norditalien.

Kontakt: Rudolf Ohnesorge +352 437 43 5101

www.luxempart.lu